

Club Rotario de Elizabeth Festejará el Centenario de su Fundación

Elizabeth, NJ- El Club Rotario de Elizabeth anunció que celebrará el centenario de su fundación mediante un gran evento que tendrá lugar el viernes 21 de abril en el Renaissance Newark Airport Hotel.

Fundado el primero de abril de 1917, el Club Elizabeth forma parte de Rotary International, una organización que tiene 1.2 millones de miembros repartidos en unos 32 mil clubes funcionando en más de 200 países.

El proyecto Rotary comenzó con la visión de un hombre: Paul Harris. Este abogado formó el Club Rotario de Chicago en febrero de 1905 con el objetivo de que profesionales con diversos antecedentes pudieran intercambiar ideas, formar amistades significativas y devolver a sus comunidades. El nombre de Rotary surgió porque al principio el grupo solía rotar las reuniones en las diferentes oficinas de sus miembros.

Según Art Lobdell, Presidente del Club Rotario de Elizabeth, "Sólo 12 años después de la fundación de Rotary, 25 negocios y comerciantes emprendedores formaron el Rotary Club de Elizabeth en abril de 1917. A lo largo de los años, miles de

hombres y mujeres han servido a la gran comunidad de Elizabeth a través del Club Rotario que ha continuado funcionando hasta el día de hoy".

El Club Rotario de Elizabeth siempre ha desempeñado un papel central en la mejora del bienestar de su ciudad anfitriona y de sus residentes, incluso en los momentos difíciles como la Gran Depresión y las dos Guerras Mundiales. Desafío tras desafío, los rotarios de Elizabeth siempre han logrado contribuir con sus talentos y recursos para servir a la comunidad.

Según el rotario Kenneth Richuso, "quizás el mejor ejemplo de lo anterior fue el establecimiento de un fondo de becas en 1982. Pequeño al principio, este esfuerzo se benefició de la recaudación de fondos del club y de importante legado de un ex rotario, Albert Davis, y su esposa, Louise. Desde 1986, el Fondo de Becas Albert & Louise Davis del Club Rotario de Elizabeth ha otorgado un total de más de \$500,000 en becas a más de 300 estudiantes cursando la segunda enseñanza en Elizabeth, quienes luego se han matriculado en carreras de prácticamente todas las especialidades".

Richuso es el presidente del fondo de becas del Club.

Trabajando en estrecha colaboración con el sistema escolar local, el Club Rotario de Elizabeth inició una serie de clubes de servicio juvenil que inculcan el lema de Rotary "Service Above Self" entre los jóvenes. Son alumnos que integran el Earlyact Club operado por la Academia de Nuestra Señora de Guadalupe, un Club Interact en Elizabeth High School y un Club Rotaract en la Universidad de Kean.

Otro proyecto que beneficia a los jóvenes es uno que ofrece diccionarios gratuitos cada año a los estudiantes de tercer grado tanto en Elizabeth como en Hillside. Hasta la fecha, se han distribuido más de 20,000 diccionarios.

Los jóvenes de todo el mundo también se han beneficiado del compromiso de Rotary International de eliminar el flagelo de la poliomielitis del planeta Tierra, según el rotario William Mealia. "El Club Rotario de Elizabeth se unió con entusiasmo a este esfuerzo cuando se anunció en 1985, proporcionando fondos y talentos de liderazgo a una variedad de esfuerzos de erradicación de la poliomielitis. En la actualidad, sólo se repor-

tan muy poco casos de poliomielitis cada año a nivel mundial, y por lo general en zonas alejadas y devastadas por la guerra.

El Club ha dado cientos de miles de dólares para obras de caridad en todo el mundo y en Elizabeth. Actualmente el Club ha otorgado \$10,000 para beneficiar la expansión del Departamento de Emergencias en el Trinitas Regional Medical Center.

Otro regalo de \$10,000 fue dado recientemente por el Club al proyecto "Where Angels Play".

Con el fin de cumplir con estos esfuerzos caritativos, el Club organiza varios eventos de recaudación de fondos, incluido el Taste of Elizabeth. Celebrada cada año desde 1993, estos eventos de degustación de alimentos han recaudado más de \$400,000.

El Presidente del Club Rotario Lobdell concluyó: "El Rotary Club de Elizabeth está bien equipado para continuar su antigua tradición de Service Above Self por muchos años más".

Para obtener información sobre la gala para conmemorar el centenario del Club Rotario visite el sitio electrónico ElizabethRotary.org o llame al 908-352-7300.

Paseos y otros eventos gratuitos en los parques del Condado de Union



Elizabeth, NJ- Las autoridades del Condado de Union dieron a conocer que este mes de abril, y ya en plena primavera, su personal y otros voluntarios estarán ofreciendo paseos y otros eventos en los principales parques del Condado.

La idea es que el público disfrute del ambiente primaveral en los parques locales bajo la guía de expertos, quienes podrán llevarle a dar un paseo, observar las aves e incluso un recorrido por un pantano.

Las caminatas de abril, que durarán aproximadamente una hora, serán en días y horas diferentes, dependiendo del parque. No se requiere registro y no hay restricciones de edad. Los participantes deben traer una botella de agua y vestir apropiadamente.

Todos estos eventos y paseos se llevarán a cabo en las siguientes instala-

ciones:

1- Lenape Park, Kenilworth. Si le gusta contemplar las aves este es el momento perfecto del año porque muchas especies se detienen en Lenape durante su migración primaveral hacia el norte. Ed Zboyan, un miembro de Friends of Lenape, dirigirá los paseos. Se llevarán a cabo los sábados y los martes. Los paseos en abril serán los días primero, 18, 15, 18 y 25.

2- Watchung Reservation. Estarán a cargo de la naturalista Roslyn Dvorin los sábados por la mañana a las 10:00. Estos paseos están programados para el 1 de abril, 1, 8, 15 y 22. El día 30 de abril también tendrá lugar los eventos Wild Earth Fest y el Touch A Truck.

3- Echo Lake Park, entre Mountain y Springfield Avenues, en Mountainside. Serán los

días 5, 12, 19 y 26 de abril. El camino a través de Echo Lake está pavimentado por lo que los participantes tendrán la oportunidad de ver algunas de las más hermosas áreas del sistema de parques. Los paseos serán dirigidos por la funcionaria de parques Nicole DeAugustine, que trabaja con discapacitados.

4- Ash Brook Reservation, Raritan Road, en Scotch Plains. Se aconseja llevar botas debido a la tierra muy húmeda en algunas zonas de Ash Brook. Las caminatas serán los jueves, a las 10 am y están programadas para el 6, 13, 20 y 27 de abril. Marc Grobman dirigirá el recorrido y también disertará sobre la batalla de Short Hills que se libró en esa zona en 1777. Ash Brook Reservation bien puede ser uno de los parques menos conocidos y más naturales del condado.

El Alcalde de la Ciudad de Elizabeth



Chris Bollwage

y su Administración
Saludan a la Comunidad
Hispana en Elizabeth al
Celebrar el

Día de Pascua Florida "EASTER"

Para información o expresar sus inquietudes llame al...

(908) 820-4124 o visite
nuestra página electrónica
www.elizabethnj.org

